

Sector minero destaca rol de la colaboración y la tecnología con miras a la descarbonización

Analizar el avance de la electrificación de los procesos mineros, como una estrategia orientada a la descarbonización del sector, fue uno de los objetivos del Seminario Anual de Innovación Aprimin "Transitando hacia una Minería más Sostenible", organizado por la Asociación de Proveedores Industriales de la Minería.

La actividad, que se desarrolló en el Centro de Convenciones de Deloitte y que reunió a más de un centenar de participantes, se inició con las palabras de Evelyn Galaz, Socia Tax & Legal, TSM en Deloitte, quien afirmó que la electrificación se

ha convertido en una de las principales estrategias de las compañías para responder a los retos de la industria extractiva, con miras a elevar su competitividad y desarrollo sostenible, ante la mayor demanda por minerales críticos.

Dominique Viera, presidenta de Aprimin, manifestó que como proveedores se encuentran trabajando en el desarrollo de las tecnologías que el sector minero requiere, con miras a su desarrollo sostenible. [mch](#)

